

## 第1593回 例会 (令和2年12月4日)

### 本日のプログラム コロナ感染症について私見 鈴木絃一会員・佐藤林平会員

前例会の記録 (第1592回 令和2年11月27日)

- ・会員数 39名
- ・出席者 38名 ・出席率 97・44% (出席免除者出席1名)
- ・欠席者 1名 高橋 剛吉君
- ・出席免除者 1名 光井 伸君

11月6日メーキャップ後の出席率 94・87%→97・44%に補正

11月16日福山ロータリーEクラブへ福嶋啓祐君

- ・ゲスト なし ・ビジター なし

・会長報告 本日は、国際ロータリー創立115年と279日に当たり、笠岡東ロータリークラブは創立33年と341日に当たります。

悲眼院とのバーベキュー大会では、間際の開催中止に至り、牧野青少年奉仕委員長始め、お世話頂きました会員さんには、本当にご迷惑をお掛け致しました。すみませんでした。

11月14日、第2回会長幹事会が総社にて開催され、棕梨幹事と共に出席して参りました。

11月18日、第3回目のプログラム委員会が開催されました。

事務所に、金政会員より高品質の「加湿器」を寄贈して頂いております。

・幹事報告 ガバナー事務所より、2021～22年度ロータリー財団地区補助金奨学生募集について、ご案内とお知らせが参っております。

国際ロータリー第2690地区2020～21年度グローバル補助金に関する地区申し合わせルール等頂いております。

直前ガバナー事務所より、2019～20年度地区活動報告書をご送付頂いております。

別府ガバナー補佐より、会長幹事会出席に対するお礼状と、議事録を頂いております。

近隣クラブの例会変更のお知らせを、総社RCより頂いております。

ハーモニーネット未来様より、クラウドファンディング等協力お願いのチラシを頂いております。

- ・配布 週報 2019～20年度地区活動報告書 ・食事 エビピラフ (米山ランチ)

### ◎スマイル

三宅達夫君 恵谷さんメジャードナーおめでとうございます。お店の26周年感謝祭無事終了。

棕梨孝章君 良いことも悪いこともなく結果良い一週間でした。

松田重雄・長鋪方隆君 卓話させていただきます。

岡原 稔君 悲眼院のバーベキューが無事に楽しく終わったみたいで良かったです。

三島大尚君 本店改装工事完成しました。お近くにお越しの際はお立ち寄り下さい。

恵谷龍二君 ロータリー財団より記念品を頂きました。

石田官義君 笠岡信用組合本店工事で大変お世話になりました。

福嶋啓祐君 新型コロナ正しく恐れて予防策を徹底しましょう。

江原公平君 ネクタイを忘れました。

新井善久君 早退させていただきます。

スマイル 15,000円

### ●プログラム 山本米山奨学会委員長セミナー報告/会員一口卓話長鋪方隆・松田重雄君

米山記念奨学 委員長研修会 山本茂雅会員

去る9月27日に岡山アークホテルで行われた米山記念奨学委員長研修会のお話をさせていただきます。

ベテラン会員の皆様からは繰り返しになるかもしれませんが、最近新しい会員さんも増えてきましたので、米山記念奨学事業についての改めてご理解を深めていただければ幸いです。まず、米山という名前ですが、これは日本初の東京ロータリークラブの設立に尽力し初代会長に就任された米山梅吉氏の名前からであります。第二次世界大戦後の1952年に二度と戦争の悲劇を繰り返さないために国際親善と世界平和の強い願いから構想が立ち上がりました。1946年には米山梅吉氏は亡くなりになられており、生前の功績を称え、後世に残るような有益な事業になればという思いから、1953年には米山募金として開始されました。

米山記念奨学会の活動は簡単に言いますと外国人留学生に対して奨学金を支給し支援を行っています。

年間860人 事業費は14億円と国内最大の国際奨学事業となっております。これまでに支援してきた奨学生の数は2万1000人を超えております。

米山記念奨学事業には大きな特色があります。それが世話クラブカウンセラー制度であります。お金だけを出すのではなく、クラブで留学生をバックアップしていく制度であります。

寄付金のお話ですが皆様にご協力いただいている米山ランチですがこれは皆様のランチ代差額600円が米山への寄付となっております。これが年6回、皆様にご協力を頂いているということです。スマイル会のゴルフコンペでお願いしているラッキー券からも米山へ毎回寄付が行われております。寄付金の額がここ最近年々減ってきているとのことで、どうか皆様方にはこの事業に対して理解を深めていただきご協力を賜りたいと存じます。

長鋪方隆会員・・・今夏、当社船にてモーリシャス沖にて座礁するという海難事故が発生し、お騒がせしましたこと、御心配をおかけしましたこと、あらためてお詫び申し上げます。一方、多くの方から励ましのお言葉を頂戴し、感謝します。事故発生から4ヶ月が経過しました。事故の概要について、可能な範囲のお話をさせていただきます。

日本時間7月26日00:25、モーリシャスのブルーベイ近くで座礁。01:20頃、船長よりの座礁事故発生の第一報を受け、直ちに社内に周知展開、関係者全員招集し、同日03:00重大海難事故対策室の設置を宣言。

8月6日燃料油が海上流出。8月12日船内の全燃料油を回収、9月8日海上に浮遊する油の回収完了。

以後、船体後部の有害物質の回収、海岸に漂着した油の回収、清掃作業(砂の中に潜り込んでいる油分も掻き回して回収)を行っている。現場に残る船体後部は、大きな変化はなく落ち着いており、現在に至っている。

今後の見通しは、海岸の油清掃は1月中に、船体後部の残骸処理は2～3月にそれぞれ完了予定です。

本船には約4,000KLの燃料油を保有していたが、その内約1,100KLが海上流出、約2,900KLが回収された。

その油も海上流出していたならば、更に被害は拡大していたと推測される。恐ろしい限りです。

松田重雄会員・・・時間の都合でテスラの話のさわりのみ、続きはまたの機会にということで

株価がトヨタ自動車を抜き自動車業界で世界一になったテスラ → 年間販売台数 100万台 対 37万台(30分の1) → 株式市場は30倍のトヨタよりテスラを選んだ → テスラの魅力はイーロン・マスク

そのテスラを作った人物 イーロン・マスク → 1971年南アフリカ共和国生まれ(南アフリカとカナダのハーフ)

18歳でカナダからアメリカへ渡る

次週以降のプログラム&行事予定

12/11(金) 第2例会 会員シリーズ卓話④ 小川隆則会員

12/13(日) 次期クラブR-財団委員長研修会 13:00～14:45 ホテルニューオオタニ鳥取

12/18(金) 第3例会 クリスマス夜間例会 19:00～

12/25(金) 第4例会 取りやめ